



Artesa presenta sus nuevos proyectos en la Feria de Teatro de Castilla y León

La Asociación de las Artes Escénicas de Castilla y León fue fundada en 1996 y cuenta en la actualidad con 13 empresas asociadas

Jueves, 27 de agosto

Dentro de las convocatorias para profesionales de las artes escénicas, hoy jueves tendrá lugar la presentación de la nueva junta directiva de Artesa (Artes Escénicas Asociadas de Castilla y León), que está formada por Jacinto Gómez (Rayuela Producciones) como presidente, Carlos Tapia (Azar Teatro) como secretario general y Ramón López Barranco (Barranco Producciones) como vicepresidente y tesorero.

La Asociación de las Artes Escénicas de Castilla y León, fue fundada en 1996 y cuenta en la actualidad con 13 empresas de la región asociadas. En el acto celebrado en la Feria de Teatro de Castilla y León, la nueva directiva de Artesa explicó las líneas de trabajo que pretende seguir.

Por un lado, tienen prevista la elaboración de estudios sobre el sector en la comunidad, sobre el mercado de las artes escénicas y la producción anual de las distintas empresas de la comunidad, tanto de las que forman parte de Artesa como de las que no. La Asociación, que presentó en la Feria su nuevo logotipo, tratará también de entrar en contacto con empresas de las artes escénicas de la región que todavía no están asociadas para hablar sobre su posible incorporación a Artesa.

Artesa, además, pretende organizar actividades como el Congreso de las Artes Escénicas de Castilla y León y entablar diálogo con distintas entidades y organismos, como la Junta de Castilla y León, CECALE, entidades bancarias o el INAEM.

**11 Feria de Teatro de Castilla y León
Dpto. de Comunicación**

Wifredo Román. 646 88 17 64 – Oscar Blanco 686 23 23 49
prensa@culturaycomunicacion.com